

Pferdezuchtverein präsentiert sich beim Turnier in Westerheim

Liebe Mitglieder,

wir haben eine großartige Gelegenheit, unseren Pferdezuchtverein Blaubeuren einem interessierten Publikum zu präsentieren! Am 26. und 27. Juli 2025 findet auf dem Jägerhof in Westerheim ein Reitturnier statt – eine perfekte Plattform, um unsere Zuchtarbeit sichtbar zu machen und unsere Verkaufspferde Pferdeliebhabern vorzustellen.

Dafür suchen wir 5 bis 6 potenzielle Verkaufspferde – sei es aus den Bereichen Springreiten, Dressur oder Freizeit, Stuten und auch Fohlen – die am Sonntag im Rahmen des Turniers vorgestellt werden.

Ein Springturnier ist die ideale Bühne, da es genau die Zielgruppe anspricht, die sich für leistungsstarke, talentierte Pferde interessiert. Die Live-Demonstration unserer Pferde ist viel überzeugender als bloße Fotos oder Beschreibungen, und das Turnier schafft eine entspannte Atmosphäre, in der Interessenten leicht ins persönliche Gespräch mit den Züchtern kommen können.

Bei Interesse oder Rückfragen meldet euch gerne bei unserem Vorstand Reinhard Kohn, Mobil 0152 2432 9844.